

Con un viaje en buscarril celebraron los 231 años de la comuna de Constitución

El pasado sábado se desarrolló un viaje inolvidable desde Talca a Constitución en el último Ramal de Chile, junto al Dúo Pehuen quienes dieron un esquinazo en la Estación de Trenes y bienvenida al Alcalde de Talca, junto a sus invitados.

El inicio de la actividad fue a la 07:40 horas el recorrido en el Buscarril, fue lleno de degustación de productos típicos y una paya en cada estación.

Posteriormente, se llegó a la jornada de las 231 cuecas, donde más de 25 grupos folclóricos se presentarán durante 10 horas continuas en la Plaza de Armas, hasta completar las 231 cuecas, un baile por cada año de la ciudad.

